

PT. PAMAPERSADA NUSANTARA

“The Platinum Path To Be Great”

PAMA merupakan perusahaan yang tumbuh dengan cepat dan senantiasa mencari tantangan baru dan membuat Penemuan Besar yang terjadi pada organisasi dan karyawannya. PAMA sebagai bagian dari ASTRA Heavy Equipment, Mining and Energy telah menjadi pionir dalam dunia kontraktor pertambangan dengan pangsa pasar terbesar di Indonesia yang mencakup Seluruh Nusantara. PAMA memiliki kompetensi, sistem keamanan, kesehatan dan lingkungan yang diakui dunia pertambangan secara nasional dan internasional.

General Services Group Leader :

Melakukan perencanaan, pengelolaan, pengawasan dan evaluasi penyediaan barang dan jasa berupa perlengkapan kantor, akomodasi (transportasi, dormitory / mess, catering), telekomunikasi, infrastruktur bangunan untuk menjamin kelancaran operasional karyawan.

Kualifikasi :

D3 Teknik Mesin, Teknik Elektronika, Teknik Listrik, Teknik Sipil, Teknik Transportasi, Administrasi Bisnis, Pariwisata & Perhotelan, dan Gizi.
IPK Min 2.75

Production Group Leader :

Melakukan fungsi eksekusi design tambang dan kontrol terhadap proses pencapaian produksi tahunan, bulanan, mingguan dan harian.

Kualifikasi :

D3 & S1 Teknik Tambang, Teknik Geologi, Teknik Sipil, Teknik Industri, Geodesi, Teknik Lingkungan
IPK Min 2.75 (D3) & 3.00 (S1)

Supply Management Group Leader :

Merencanakan, mengkoordinir, & mengontrol semua kegiatan pengadaan kebutuhan barang spareparts maupun non spareparts.

Kualifikasi :

D3 Teknik Mesin, Teknik Elektro, Teknik Listrik, Teknik Sipil, Teknik Kimia, Teknik Perminyakan.
IPK Min 2.75

Plant Group Leader:

Melakukan koordinasi, kontrol dan monitoring pelaksanaan program-program perawatan dan perbaikan alat berat, untuk memastikan aktifitas berjalan sesuai dengan Standard Operating Procedures.

Kualifikasi :

D3 Teknik Mesin, Teknik Elektro, Teknik Listrik, Teknik Mekatronika, Teknik Otomotif
IPK Min 2.75 (D3) & 3.00 (S1)

LAMARAN DAPAT DI SUBMIT MELALUI LINK
DIBAWAH INI :

bit.ly/PAMAPNJ

***KHUSUS UNTUK MAHASISWA TINGKAT AKHIR YANG SEDANG MENUNGGU SIDANG KELULUSAN & ALUMNI
APPLY PALING LAMBAT 14 SEPTEMBER 2018**

Bersedia ditempatkan di Seluruh Jobsite PAMA
Usia Max 27 tahun (Fresh), 35 tahun (Exp)
Roster 8 pekan onsite, 2 pekan offsite
Hati-hati PENIPUAN yang mengatasnamakan PAMA
Tidak dipungut biaya apapun selama proses seleksi berlangsung

PT Pamapersada Nusantara
Jl Rawagelum 1 / 9 Kawasan Industri Pulogadung 13930
Telp. 021 4602015 ext 2126 / 2127
recruitment@pamapersada.com